

ADMINISTRACIÓN REGIONAL DE LA CNS COCHABAMBA INICIA UN PLAN DE MEJORA PARA EL CIS KAMI



A más de 3.000 metros sobre el nivel del mar, al noroeste del departamento de Cochabamba, se encuentra el Centro Minero de Kami, ubicado en el municipio de Independencia de la provincia de Ayopaya, territorio donde la Caja Nacional de Salud Regional Cochabamba cuenta con un Centro Integral de Salud (C.I.S.) que brinda atención a todos los afiliados pertenecientes a la Cooperativa Minera “El Progreso” Kami R.L.

El martes 17 de mayo de la presente gestión, el Dr. Rolando Herrera Gutiérrez, Administrador Regional, emprendió un viaje a esta comunidad acompañado de una comitiva para realizar una inspección a los diferentes centros y postas de salud de la CNS establecidos en esta región con el objetivo de mejorar la atención para los asegurados de esta comunidad.

Durante la visita, se realizó la inspección a 3 establecimientos de salud: Villa Hermosa, CIS Kami y CIS Patiño, en los que se identificaron falencias y necesidades a ser cubiertas. Por lo que, el Administrador Regional, acompañado de su equipo de trabajo, se reunió con el Alcalde de Independencia, los diferentes delegados y representantes de la Cooperativa Minera “El Progreso” para tratar los temas más importantes que permitirán el fortalecimiento y mejora de atención del CIS Kami.



“GESTIÓN CON RESULTADOS”



En la reunión se estableció el pliego petitorio con los siguientes puntos: dotación de mobiliario para el CIS Kami, fortalecimiento del recurso humano (incorporación de un odontólogo, apoyo administrativo y un médico especialista ASSO), revisión y mejora del convenio establecido con el Hospital María Auxiliadora de Kami, transferencia de predios a nombre de la CNS para la mejora de infraestructura y la dotación de una ambulancia.

Asimismo, se concretaron plazos para la realización y entrega de un plan funcional que responda a las necesidades identificadas de los puntos solicitados del pliego petitorio. También, se resaltó la importancia de fortalecer la promoción de la salud para la prevención de enfermedades.

Finalmente, a través de un discurso alentador dirigido a la población de Kami, el Dr. Rolando Herrera Gutiérrez expresó y reafirmó su compromiso de mejorar la atención en el CIS Kami, los asegurados de la comunidad aplaudieron la iniciativa del Administrador Regional de trabajar por un plan de refuncionalización para el CIS Kami.

